



CIERRES DE PRECAMPAÑAS EN EL EDOMEX

Toman Texcoco

Somos el cambio, ratifica Delfina

Dice que frente a la mentira conservadora... la verdad transformadora

POR ANGELES VELASCO
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

TEXCOCO.— “¡Con la fuerza del pueblo mexiquense no hay imposibles! Este pueblo nació para vencer y somos el cambio que ganará en el Estado de México. Este año será recordado como el año de la dignidad mexiquense”, aseguró la precandidata de Movimiento Regeneración

Nacional a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez.

En su cierre de campaña a sólo 6.5 kilómetros de distancia del evento de su homóloga priista Alejandra del Moral y a la misma hora, Delfina Gómez estuvo acompañada del dirigente nacional Mario Delgado y militantes del Verde Ecologista y del Partido del Trabajo.

La precandidata aseguró que el domingo 4 de junio van a acabar con 100 años de horror, “porque somos esperanza”.

En su tierra natal aseguró ante cientos de se-

guidores aseguró sentirse confiada, “A diferencia de los que siempre, quienes siempre están divididos en mil pedazos y peleándose en público y que están peleando puestos y cargos, aquí no”.

“Frente al odio de los de siempre... el amor del pueblo. Frente a la mentira conservadora... la verdad transformadora. Y frente al chantaje de los corruptos... la dignidad de los morenistas mexiquenses que ni se compra, ni se vende. Cuando uno escucha los testimonios de resistencia de nuestras mujeres y hombres que han vivido sin rendirse bajo la sombra de

100 años de horror y todavía albergan esperanza en su corazón, uno entiende que este pueblo está hecho para salir adelante; estamos convencidos de que este pueblo nació para vencer y que los mexiquenses somos mucho pueblo para vivir de rodillas”, aseveró Delfina Gómez durante su discurso de cierre de precampaña.

Manifestó que quedó demostrado que representa la voluntad del pueblo que exige transformar el Estado de México.



MORENA

Foto Especial



La ola valiente nadie la detiene: Del Moral

La priista afirma que ya ganaron la precampaña y van a triunfar en la elección mexiquense

POR ÁNGELES VELASCO
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

TEXCOCO.— En el Estado de México se va a construir el primer gobierno de coalición, en donde se van a escuchar las inquietudes de todos los ciudadanos, será una alianza ciudadana, por lo que la ola valiente no se detiene.

"Tomamos Texcoco y

les vamos a ganar la elección", aseguró Alejandra del Moral Vela, "porque la gente quiere un cambio, pero no un cambio de colores, tampoco de ideologías, el cambio valiente es por el pueblo, para el pueblo y con el pueblo", afirmó al ser ratificada como candidata electa del PRI a gobernadora de la entidad.

En la convención estatal de delegados y delegadas realizada en Texcoco, arropada por las dirigencias nacionales y estatales del PRI, Partido Acción Nacional, de la Revolución

Democrática y Nueva Alianza, recibió de manos

del líder nacional del tricolor **Alejandro Moreno** su constancia como candidata aseguró que al estar en este municipio gobernado por Morena, ya ganaron, "ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección".

Pero para ello, dijo, requiere del apoyo de la base militante, "ustedes son mi familia y hoy los necesito para seguir avanzando, saquemos lo mejor de nosotros, saquemos lo mejor de nuestro carácter, de nuestro temple, de nuestra imaginación para enfrentar este reto que tenemos por

delante en la historia. Precisamente hoy en la historia no hay coincidencias, no para ver si podemos ganar sino porque podemos ganar vamos a conquistar la victoria", apuntó.

Consideró que para ser gobernadora del Estado de México hay que ser valiente, "con pericia política, el valiente se atreve con inteligencia, el valiente suda en carne propia la contienda, el valiente hace camino al andar, el valiente va al frente de la batalla", dijo.



PRI

Foto: Especial